

コミュニティ・スクールだより

中学生を真ん中に、周りの大人と一緒に「CSの日」に向けて頑張っています！

「CSの日」に向けて、自分たちが考えたプログラムの準備を進める中学生と一緒に、CS委員も知恵やネットワークを活かして取り組んでいます。

子どもたちがたくさんの大人と意見を一つにして作っていくことで、地域の大人も元気をもらっています。

竜北中学校区



▲梨の選果場で詳しく話を聞く子どもたち

氷川中学校区



▲地区公民館で防災教室のプログラム作り

問 氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局（学校教育課内） ☎0965-52-5859

地域学校協働本部だより

中学生の活動を応援します

9月は、氷川中でチャレンジショップ（3年生）と職場体験（2年生）が行われ、竜北中では、起業体験とマルシェ（3年生）、職場体験（2年生）が行われました。

これらの活動に向けて、地域学校協働本部では講座や事前の試作品作りのサポートをし

ました。また、今年度も八代農業高校の協力がありましたので、そのサポートにもあたりました。

子どもたちも、体験活動ができることが嬉しいようで張り切っていました。



▲クッキーの試作品作り



▲活動に向けて事前に話し合い

問 氷川町地域学校協働本部（生涯学習課内） ☎0965-52-5860

水俣に学ぶ肥後っ子教室・集団宿泊教室

竜北西部小

9月2日（金）・3日（土）に、5年生の「水俣に学ぶ肥後っ子教室・集団宿泊教室」を実施しました。新型コロナウイルスの影響により、宿泊を伴う行事は3年ぶり、子どもたちはやる気MAXで学習に取り組むことができました。また、2日間の集団生活を通して、友達のことを考えて行動するなど、大切なことを学んでいました。



氷川っ子

スクールニュース

各校の「氷川っ子」の取り組みを紹介します。

「鍛錬の汗 光る！」（パート2） 竜北中の活躍

竜北中

7月末に行われた熊本県吹奏楽コンクールでは、吹奏楽部が中学校Aパートで「銀賞」を獲得しました。

また、県中体連大会では柔道個人戦（73kg級）で松岡偉武希くん（3年）が3位、水泳800m自由型に出場した山本ももかさん（2年）が2位となり、九州大会では6位に入賞しました。

2学期は八代中体連陸上大会（9/15）へ向け、練習に熱が入っています！



うちわでランナーを応援

竜北東小

竜北東小では、地域貢献の一環として梨マラソンに出場するランナーを応援するためにうちわ作りを行いました。どの学年も個性があり、とても良いうちわに仕上がりました。

このうちわは梨マラソンの当日に配布されます。ランナーのみなさんのパワーになることでしょう！



暑い夏も「鍛錬」し、「地域」とともに成長します！

氷川中

氷川中生は、夏休みも暑さに負けず、学校で、また地域の中で頑張りました。9月15日（木）の八代中体連陸上大会に向けた毎朝の練習、11月5日（土）の「CSの日防災教室」に向けた各地区での学習会でも、保護者や地域の皆さまには大変お世話になりました。

行事の多い2学期も元気にスタートできました。これからも躍動する「氷川っ子」を応援ください！



親子で汗を流したPTA親子愛校作業

宮原小

8月28日（日）の朝6時から実施したPTA親子愛校作業では、保護者やCS委員さん、子どもたち、職員で協力して、夏休み中に草が伸びた運動場や校舎周りの花壇、桜ヶ丘に通じる道路、光が丘の広場の除草や溝掃除を行いました。

約1時間の作業で、学校が見違えるほどきれいになりました。参加された皆さん、ありがとうございました。

